
     

Anfrage sozialer Wohnungsbau

Unna, 14. Oktober  2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kolter,

die Ratsfraktion DIE LINKE. Unna stellt folgende Anfragen:

1. Wie hoch ist der Bestand von Sozialwohnungen in Unna, differenziert nach den Wohnungsgrößen,
die im neuen Mietspiegel 2016 genannt sind (30, 60, 100 qm) ?

2. Wie sind die Bindungsfristen ?

3. Wie beziffert die Stadt Unna den Bedarf an sozialem Wohnraum in den kommenden Jahren ?

4. Auf welcher Tatsachengrundlage kann eine solche Aussage ggfs. getroffen werden.

5. Bestehen weitere Planungen der Stadt im Hinblick auf die Ausweitung öffentlich geförderten 
Wohnraums ?

6. Sind seitens der UKBS solche Projekte in Planung ?

7. In welchem Umfang sollen bei dem Bauvorhaben Potsdamer Str. Sozialwohnungen geschaffen 
werden ?

8. Welche Mittel stehen konkret aus den verschiedenen Förderprogrammen des Bundes und des 
Landes für den sozialen Wohnungsbau in Unna zur Verfügung

Mit freundlichen Grüßen

Petra Weber gez. Silke Hähnel
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